

Familienkarte Rheinland-Pfalz

Das Ernst-Bloch-Zentrum ist Kooperationspartner der Familienkarte Rheinland-Pfalz, einer 2021 gestarteten Initiative des rheinland-pfälzischen Ministeriums für Familie, Frauen, Kultur und Integration. Als eine von zwei Modellregionen war die Stadt Ludwigshafen – und somit auch das Ernst-Bloch-Zentrum – von Beginn an dabei. Bis 2022 soll das Angebot landesweit verfügbar sein.



Inhaber*innen der Familienkarte können alle Ausstellungen und Veranstaltungen des Ernst-Bloch-Zentrums kostenlos besuchen. Zudem stehen wir als Kooperationspartner für die Verknüpfung von Kultur, Philosophie und [Bildung](#) für Groß und Klein und bieten regelmäßig Program für die ganze Familie. Unser Format „[Junge Blochianer*innen](#)“ richtet sich speziell an Kinder und Jugendliche und lädt dazu ein, aktuellen philosophischen Fragen kreativ auf den Grund zu gehen.

Im Rahmen der Reihe "Ziele für nachhaltige Entwicklung – die Sustainable Development Goals (SDGs)" auf der Website der Familienkarte gehört das Ernst-Bloch-Zentrum zu den Tipps für „Inklusive, gleichberechtigte und hochwertige Bildung“. [Hier](#) geht es zum vollständigen Beitrag.

Weitere Informationen zur Familienkarte Rheinland-Pfalz und ihren Kooperationspartnern finden Sie auf der Website: <https://familienkarte.rlp.de/>